



Cuenta / Pagos

Quien gana dinero y tiene que pagar facturas, necesita una cuenta bancaria o postal. Para compras está muy extendido el uso de tarjetas de débito o de crédito

Cuenta

Prácticamente cada habitante de Suiza tiene una cuenta. Por lo general, a los empleados sólo se les puede transferir el sueldo a una cuenta. Numerosos bancos y Correos ofrecen cuentas para clientes privados. Normalmente no cuesta nada abrir una cuenta, pero después hay varios gastos. Y como la cuantía de las tasas, los intereses y las prestaciones varía de un establecimiento a otro, vale la pena comparar. Para abrir una cuenta siempre hace falta presentar el pasaporte o un documento nacional de identidad, así como el permiso de residencia en el caso de extranjeros.

Tarjetas de débito / tarjetas de crédito

Quien tiene una cuenta, generalmente recibe una tarjeta para su cuenta, para poder sacar dinero en efectivo, pero esta tarjeta sólo es válida en el propio banco. Los bancos o Correos también ofrecen tarjetas de débito (por ejemplo Maestro), con las que se puede sacar dinero en todos los cajeros automáticos y se puede pagar en la mayoría de las tiendas. Estas tarjetas también se pueden usar en el extranjero y según de qué tarjeta se trate, tienen diversas tasas. Las tarjetas de crédito se pueden pedir a diversas instituciones. Dado que las prestaciones y las tasas varían mucho, vale la pena comparar. Hoy en día está muy extendido el pago con tarjetas de débito o de crédito.



Pago de facturas

Generalmente las facturas se envían por correo con un talón de pago. Hay tres formas de pagarlas:

- E-Banking (banca electrónica): Los pagos por Internet están muy extendidos y son muy seguros.
- En la ventanilla: Con un talón de pago se puede pagar en metálico en Correos. Quien tiene una cuenta postal, puede descontar directamente los pagos de la cuenta. Los que tienen una cuenta bancaria también pueden dar en la ventanilla de su banco órdenes de pago.
- Por Correo: Las órdenes de pago también se pueden enviar por correo al banco o a Correos. Para más información, dirigirse al banco o a Correos.

Modalidades de pago de facturas periódicas:

- El sistema de domiciliación de pagos (Lastschriftverfahren / LSV / Le système de recouvrement direct) es cómodo, porque así se pueden pagar automáticamente las facturas cargando el importe en la cuenta. Los emisores de las facturas o el banco/Correos le informarán al respecto.
- Cuando la cuantía de la factura es siempre la misma (por ejemplo el alquiler), se puede dar al banco o a Correos una orden de pago periódico (Dauerauftrag / Ordre permanent), para que hagan las correspondientes transferencias.

Las facturas siempre tienen un plazo de pago, no respetar éste puede traer consecuencias, en forma de una demanda por falta de pago (Betreibung | Poursuite).

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.hallo-bern.ch/es/dinero-e-impuestos/cuenta--pagos